Lundi 2 décembre,

Nous avons retrouvé Mélanie et Karen. Nous avons découvert le calendrier de l'Avent de la classe.



Tous les jours jusqu'aux vacances de Noël, un ou plusieurs noms seront tirés au sort pour désigner l'enfant qui repartira avec un petit paquet et qui pourra manger une papillote.

Assia a apporté un tamtam que son grand-père lui a rapporté du Maroc.





Nous avons commencé notre bricolage de Noël, en profitant de la présence des trois stagiaires dans la classe !





Les Moyens ont travaillé sur le vocabulaire des actions et du matériel utilisés en motricité et les Grands ont essayé de représenter notre parcours.





Mardi 4 décembre,

De nouveau ateliers de Noël ce matin, avec encore de nombreux parents, grands-parents et nounou, que nous remercions vivement et que nous avons accueillis en chantant.







Nous avons également fait notre page du mois de décembre, en traçant des petits motifs à la craie grasse dans une boule de Noël puis en la recouvrant d'encre. Et magie, nos graphismes ne disparaissent pas !



Nous avons terminé la journée en regardant des courts-métrages dans la classe de Philippe avec la classe d'Armelle.





Nous avons dit au revoir et merci à Karen et Mélanie qui ont fini leur stage d'observation de quatre jours et qui vont reprendre le chemin de l'école qui forme les maîtresses.

Jeudi 5 décembre,

Pour la deuxième fois de l'année, petit-déjeuner à l'école! Au menu, verre de lait, pommes et tartine de pain avec du beurre et de la confiture de fraise ou d'abricot.











Pour ce quatrième temps d'ateliers de Noël, les parents, grands-parents, nounous et anciens parents d'élèves ont encore répondu présent et nous les remercions.





Certains Grands ont écrit « décembre » tout seul sur leur page de décembre. Bravo à eux !







Nous avons décoré le sapin du hall d'entrée avec Ilyane et Virginie : les Petits en bas du sapin, les Moyens au milieu et les Grands en haut, en se faisant porter un peu !





Vendredi 6 décembre,

Dans le cadre de notre projet film d'animation, nous avons découvert des jouets optiques faisant partie de l'histoire du cinéma :























Nous avons aussi découvert d'anciens supports tels que les cassettes vidéo, les diapositives, les pellicules...







Nous avons profité du soleil pour faire chorale dehors, pour se mettre en condition pour la chorale que nous ferons le samedi 14 décembre à 17h30 sous les halles lors du marché de Noël. Au programme, *L'as-tu vu ?*, *Noël Jazz* et *We wish you a merry christmas*.





Nous avons dit au revoir à Ilyane qui a terminé son stage et nous l'avons remerciée pour son aide au cours de ces deux semaines, notamment pour nos bricolages de Noël.